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第 2403 回 （水)

7月は、特別懇親会・会費納入月間です。 会報担当 山田　和彦

☆ 溝渕会長の時間 ☆

　皆様こんにちは　本日は第二回目の例会にご参加ありがとうございます。
　　本年度座間ロータリークラブ活動計画書が皆様にお配りすることが
　　出来ました。この計画書に「寄り添い」活動してまいります。
　　保育・福祉の観点より待機児童の問題がございます。
　　保育園の希望をつのる制度がございます。第一希望より第三希望と

希望した保育園は第一希望ですが入園できず、第三希望で決まりと
父母からしますと希望通りではないとの厳しいお声もございます。
これからも視点を変えて沢山の問題解決しながら活動してまります。
今日は2回目の例会でこざいまして会場に入りましたら沢山の人数の
会員の方が来ておりました。以前とはやり方を変えますと言いました。
早くから来ていただき会場の設営をして頂き感動させられた次第でございます。
7月22日は三菱自動車販売㈱磯部会員の所で移動例会でございますので
ご協力のほど改めて宜しくお願い致します。
そして今日、大変遅くれましたが活動計画書がお手元にお配りさせて
いただきました。どうぞそれぞれの言葉をお読みいただきまして
今年はどのようにスタートしていくのか改めて痛感しております。
初の点鍾した瞬間に緊張が走りまして自分でもないを言ってるか解らなくなる
緊張さが走りました。改めて計画書を読んでいただき今年一年一緒にやっていきましょう。
本日はクラブ協議会でございます。各委員会に分かれていただいてそれぞれの1年間のどのような委員会活動を
して行くかと取りまとめていただきたい。理事にご報告お願いします。ご意見宜しくお願い致します。

鏑木幹事報告

☆いつも例会前にお参りしようと思っていますができてません。
　皆さんも是非、来られた時にはお参りしてみてはどうでしょう。
　きっと得られるものがあると思います。
☆例会後、理事会を行います。
☆次回7月22日（水）移動例会について
　お車はパチンコ屋さん側より駐車場へお入りください。
　当日、会場設営にあたり11：30に集合してください。
☆活動計画書について
　各役員方針・委員会分掌・年間プログラム・奉仕活動等
　記載していますので良く読んでください。
☆メイクアップの関係上、地区出向委員の方、行政出向委員・
地域協力出向委員は委員会に出席した場合は
事務局に申告してください。

☆今後の活動予定☆
07月22日（水）座間三菱自動車販売㈱　卓話　磯部会員　点鐘12：30
07月29日（水）ラ・リチェッタ　点鐘18：30　会費7,000円
08月05日（水）鈴鹿明神社　卓話　古木（章）会員　点鐘12：30
08月22日（土）～23日（日）道志キャンプ　卓話　今井会員　詳細後日
08月26日（水）居酒屋やま　卓話　養田会員　点鐘18：30
◆第6グループ例会変更◆
厚木中　7月15日（水）8月12日（水）9月16日（水）⇒休会（定款第8条第1節）
大和中　7月23日（木）8月13日（木）取止め例会　※メイクの受付はございません

¥37,000 500,000¥            
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累計金額 年間目標額 目標達成率

会長エレクト　矢部　雅文
副 　幹 　事　古木　普総　

7.40%

２０２０～２０２１年度ＲＩテーマ

「ロータリーは機会の扉を開く」
会　員 出席者

2020年7月8日
出席率 修正出席率 スマイル進捗状況

26 名 17 名 70.83%

磯部会員SAA

座間ロータリークラブ

クラブ活動計画書
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☆彡スマイルボックス☆彡＜古木副幹事より報告＞
溝渕会長　　今日は市長表敬訪問に行きました。本年度の覚悟を申し述べました。
　　　　　　　また、更なるロータリーの支援をお願いしてまいりました。
鏑木幹事　　本日はクラブ協議会です。宜しくお願い致します。
　　　　　　　雨がつづきますが張り切ってまいりましょう。
日野原会員　毎日、雨、あめ、雨、憂鬱になりますね。
鈴木会員　　今日はクラブ協議会ですね。各委員長さんの思いを
　　　　　　　発表して頂き皆さんで活動してまいりましょう。
大矢会員　　市長表敬訪問に溝渕会長のお伴で行ってきました。
　　　　　　　この時期にスーツは暑いですね。
今井理事　　和久井君、毎日赤字のおいしいお弁当ありがとうございます。　　
　　　　　　　この調子で1年間宜しくです。次回もアサリのお味噌汁が
　　　　　　　　いいので二日酔いになってください。
佐藤会員　　先週は公共イメージ会報委員会お疲れさまでした。
　　　　　　　今年は人数も多く皆で協力しながら頑張りましょう。
　　　　　　　　大変だと思いますが1年間よろしくお願いいたします。
樋田理事　　やはり、ウナギはテンションが上がります。
渡会員　　　うっとうしい天気が続きます。各地の災害状況も
　　　　　　　気になりますが皆様気を付けてお過ごしください。
芥川会員　　久しぶりの神社での例会です。九州豪雨で犠牲となられた方々へ
　　　　　　　追悼の意を表しますと共に被害に遭われた方々へお見舞い申し上げます。
前里会員　　皆様、お疲れ様です。雨が続いて仕事に影響が出てきました。
　　　　　　　今日はウナギを食べて頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。
和久井会員　毎日ジメジメして梅雨は嫌ですね。九州は災害が深刻で
　　　　　　　お見舞い申し上げます。一日も早い復興を願っています。
服部会員　　こんにちは　毎日雨凄いですね。梅雨本番です。委員会宜しくお願い致します。
丸山会員　　皆様こんにちは！ムシムシ暑い日が続きますね。私は毎日汗と雨でびしょぬれです。
　　　　　　　話は変わりますが妻に毎週水曜日何してるの？と聞かれます。
　　　　　　　　今はまだ「昼食食べに行く」と伝えている所です。
　　　　　　　　　徐々に活動を伝えていきます。まずは活動計画書から！宜しくお願い致します。
古木会員　　九州地方の豪雨で被害に遭われた皆様にお見舞い申し上げます。
　　　　　　　パッとしない天気ですが例会は明るく行きましょう。本日もよろしくお願いします。
山田会員　　九州で豪雨災害が発生しております。被害に遭われた方へ心よりお見舞い申し上げます。
　　　　　　　今回、初めてクラブ会報の製作します。乞うご期待！自分自身にムチ打ってます。＜まさに今＞
　　　　　　　　

「クラブ協議会」

頑張りましょう！

古木副幹事

大矢副委員長 和久井副委員長

佐藤副委員長

日野原委員長

渡副委員長

服部副委員長

今井委員長

鏑木副委員長

美味しいかった！

樋田委員長

ひょっこりはん


